

PUBLIK JABAR

Kang Saprud Tea: Mari Bersama Wujudkan Sukabumi MUBAROKAH, Pilih dan Coblos no 2 Pasangan A A Asep Japar Andreas untuk Sukabumi Mubarakah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Sep 25, 2024 - 08:25



Sukabumi – Pasangan A A sep Japar Andreas nomor Urut 2 di Usung oleh koalisi partai yang kuat, yaitu Golkar, PKB, PPP, PAN, dan Gelora, dengan visi yang jelas: "Terwujudnya Sukabumi yang MUBAROKAH (Maju, Unggul,

Berbudaya, dan Berkah)".

Kang Safrud mengajak kepada seluruh elemen warga Sukabumi untuk sama-sama serentak dukung dan pilih serta coblos Pasangan A A nomor urut dua di TPS nanti.

"Pilih yang Mubarakah, lanjutkan kebaikan untuk gapai keberkahan dan ridho Illahi, tong hilap Conlos Nomor 2 Pasangan A A Asep Japar Andreas," kata kang Saprud, Rabu 25 September 2024.

Masih kata kang Saprud, Mubarakah, Maju, Unggul, Berbudaya dan Barokah itu adalah keinginan setiap orang, maka dari itu mari kita wujudkan bersama Sukabumi Mubarakah di Pilkada tahun ini.

"Dengan Mubarakah Paslon A A nomor 2 bisa memang di Pilkada, kita kompak, kita semangat demi Sukabumi Mubarakah," ucapnya.

Misi Strategis untuk Mewujudkan Visi MUBAROKAH:

Untuk merealisasikan visi luhur tersebut, DRS. H. Asep Japar dan H. Andreas memiliki misi strategis yang akan menjadi dasar langkah kebijakan mereka:

1. Meningkatkan Pertumbuhan Ekonomi yang Berkualitas dan Berkelanjutan: Pasangan ini berkomitmen untuk menciptakan kebijakan yang mendukung pertumbuhan ekonomi yang tidak hanya cepat, tetapi juga berkelanjutan. Dengan meningkatkan investasi dan mendukung pelaku usaha lokal, kita akan bersama-sama membangun ekonomi yang kuat dan inklusif.
2. Membangun Infrastruktur Pelayanan Dasar dan Penunjang Perekonomian yang Merata dan Inklusif: Infrastruktur yang baik adalah fondasi bagi kemajuan suatu daerah. DRS. H. Asep Japar dan H. Andreas akan memastikan bahwa pembangunan infrastruktur, seperti jalan, jembatan, dan fasilitas publik, tersebar merata dan dapat diakses oleh semua lapisan masyarakat.
3. Membangun Sumber Daya Manusia yang Unggul, Berbudaya, Berbasis IPTEK dan IMTAQ: Pendidikan adalah kunci untuk menciptakan sumber daya manusia yang unggul. Pasangan ini akan berfokus pada pengembangan pendidikan yang berkualitas, serta memadukan ilmu pengetahuan dan teknologi (IPTEK) dengan nilai-nilai keagamaan (IMTAQ) untuk membentuk generasi yang berakhlak mulia dan siap menghadapi tantangan global.
4. Membangun Pemerintahan yang Kolaboratif, Profesional, dan Akuntabel: DRS. H. Asep Japar dan H. Andreas berkomitmen untuk menciptakan pemerintahan yang transparan, akuntabel, dan melibatkan masyarakat dalam pengambilan keputusan. Dengan pendekatan kolaboratif, mereka akan memastikan bahwa suara rakyat didengar dan diakomodasi dalam setiap kebijakan yang dibuat.

Ayo Bersatu untuk Sukabumi yang MUBAROKAH!, COBLOS NOMOR URUT 2

Kami mengajak seluruh masyarakat Kabupaten Sukabumi untuk bersama-sama meraih kesempatan ini. Dukung pasangan calon Nomor Urut 2, DRS. H. Asep Japar, MM dan H. Andreas, SE, pada pilkada 2024. Dengan memilih mereka, kita

turut serta dalam mewujudkan Sukabumi yang MUBAROKAH.

Mari gunakan hak suara kita dengan bijak dan cerdas. Bersama-sama, kita bisa membawa perubahan nyata untuk Kabupaten Sukabumi tercinta. Setiap suara Anda sangat berarti dalam mewujudkan harapan dan cita-cita kita bersama.

Dukung, Pilih, dan Coblos Nomor Urut 2 untuk Masa Depan Sukabumi yang Lebih Baik!

Terima kasih atas perhatian dan partisipasi Anda. Bersama-sama, kita bisa menciptakan Sukabumi yang maju, unggul, berbudaya, dan berkah!

“Pokonmah Gasken Coblos di TPS Paslon nomor 2 Asep Japar Andreas, well derededkaen Gaskeun,” pungkas Kang Saprud.